



 Augsburg, Germany

 Digitalisierungspartner

 120 Mitarbeiter


 <https://xitaso.com/>

## Projekt:

- » Einführung des integrierten und cloud-basierten ERP-Systems SAP Business ByDesign
- » Implementierung der Bereiche CRM, Einkauf, Projektmanagement, Finanzwesen/Controlling, HR

## Highlight:

- » Ablösung von mehreren Altsystemen hin zu einem System mit integrierten End-to-End Prozessen
- » Automatische Intercompany-Abrechnung im System für 7 abgebildete Unternehmen der Gruppe

 Als Digitalisierungspartner und Experte für High-End Software Engineering steht XITASO B2B-Kunden beratend zur Seite, identifiziert Digitalisierungspotenziale, optimiert Geschäftsprozesse und erstellt digitale Strategien und Lösungen.

„9 Monate von Kick-off zu Go Live: Mit der schnellen Einführung unseres SAP Systems können wir ab sofort unsere Daten effizient und zentral erfassen und auswerten“

*Bernd Schächterle, Product Owner*




# XITASO GmbH



 Augsburg, Germany

 Digitization partner

 120 employees


 <https://xitaso.com/>

## Project:

- » Implementation of the integrated and cloud-based ERP system SAP Business ByDesign
- » Implementation of the areas CRM, purchasing, project management, finance/controlling, HR

## Highlight:

- » Replacement of several legacy systems to one system with integrated end-to-end processes
- » Automatic intercompany billing in the system for 7 mapped companies in the group

 As a digitization partner and expert for high-end software engineering, XITASO supports B2B customers in an advisory capacity, identifies digitization potential, optimizes business processes and creates digital strategies and solutions.

"9 months from kick-off to go live: with the rapid implementation of our SAP system, we can now record and evaluate our data efficiently and centrally"

*Bernd Schächterle, Product Owner*